
私の考える看護 

昨年 4 月に入職した新人看護師も 1 年が過ぎようとしています。2 月 10 日に看護部長を

はじめ病棟師長、FP、スタッフが見守る中、それぞれ受け持ったケース発表が行われまし

た。1 年間学習したことも含めケースを通じて自身の看護観について学ぶ機会にもなったの

ではないかと考え、成長につながったと思いました。 

新人看護師のケース事例を載

せ冊子にまとめました。各個人

と病棟、FP（フレッシュパート

ナー）に配られました。 

 

―発表の様子― 

やや緊張した様子が伺えますが 

しっかり発表されていました。皆

熱心に聞いています。 
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